

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 26 avril de la 4ème semaine du Temps Pascal. Tout défile et passe très vite autour de moi. Mais je me présente devant le Seigneur Jésus pour lui offrir un temps arrêté, offert, à l'écoute de sa parole. Je pense à la place que le Christ occupe auprès de Dieu, père et créateur. La place que, par lui, l'humanité occupe auprès de Dieu. Je demande au Seigneur de creuser mon désir de demeurer avec lui. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons J'ai choisi d'habiter la maison de Dieu.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 14 de l'évangile de Jean.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Que votre cœur ne soit pas bouleversé : vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi. Dans la maison de mon Père, il y a de nombreuses demeures ; sinon, vous aurais-je dit: "Je pars vous préparer une place" ? Quand je serai parti vous préparer une place, je reviendrai et je vous emmènerai auprès de moi, afin que là où je suis, vous soyez, vous aussi. Pour aller où je vais, vous savez le chemin. » Thomas lui dit : « Seigneur, nous ne savons pas où tu vas. Comment pourrions-nous savoir le chemin ? » Jésus lui répond : « Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ; personne ne va vers le Père sans passer par moi. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Dans la maison de mon Père, il y a de nombreuses demeures ». Je peux m'imaginer un château avec une grande multitude de pièces. Jésus veut me rassurer : il y a une pièce pour moi. Je contemple comment le Seigneur me dit ainsi que chacun est accueilli tel qu'il est et que je peux avoir confiance en lui.

Point 2

« Nous ne savons pas où tu vas » dit Thomas. Les disciples sont confrontés au départ du Christ vers sa passion et sa mort. Même si Jésus veut les rassurer, l'heure de la séparation sonne. Je médite avec l'interrogation de Thomas. J'ose aussi formuler mes propres interrogations, mes propres doutes, et les confier au Seigneur.

Point 3

« Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie » répond Jésus. « Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ». Qu'est-ce que ces paroles évoquent pour moi aujourd'hui ?

Enrichi par ce temps de méditation de la Parole, je réécoute ce passage.

Je prends maintenant un temps d'intimité avec le Seigneur pour lui partager ce qui m'a touché. Je cherche à être en vérité comme il m'y a invité.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen